



Team Red



走っていると、小さな川は、氷が、はっています。しかし空の薄青色や太陽の温かさから、新春を感じます。植物も芽を膨らませています。

3学期の始まり

1月7日（金）から3学期がスタートしました。2022年の今年は、いよいよ最上級生となり押原中学校の顔となります。新学校生徒会は、生徒会長の八木野航平君を中心としてスタートしました。3年生から渡された押原中のバトンを引き継ぎ、全校一丸となって頑張れるよう支援していきたいと思えます。

【写真のバックは若麦の塔です。生徒会の「わたくしたちの信条」と「いつかやがてきっと」の文字が刻まれています。】

また、始業式では、2学年を代表して、下家星那さんが決意を發表してくれました。校歌斉唱では、指揮者中村咲陽さん、伴奏者河野美月さんが3年生からバトンを引き継ぎ、全校をリードしてくれました。3学期＝3年0学期がスタートしました。



スキー教室の実施について。

1月20日（木）、21日（金）に予定されていたスキー教室が、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、2月18日（金）に延期になりました。生徒達は、「もう、スキー教室の準備を完璧にしてあったんだよ。」や、「楽しみにしていたのに残念。でも中止じゃなくて良かった。」など、話しにきてくれました。ここまで、生徒達は、当日のために、係活動や生活のきまりについての話し合い、体育の授業の中でも、スキーについての学習を積み上げてきました。また、普段の生活では、生徒会執行部を中心に、無言清掃などに取り組み、協働作業を通して、集団としての力を高めてきました。先日の学年集会の中では、「コロナに負けず、あきらめず、前を向いて、より深く濃い赤学年を目指しましょう。」と話しました。延期になっても、前向きな気持ちを継続し、日頃の活動に取り組み、スキー教室本番を迎えられるよう、支援していきたいと思えます。

ご家庭でも、毎日の健康チェックや同意書等、ご理解ご協力ありがとうございます。尚、新型コロナウイルス感染が拡大防止のため、引き続き学校、地域、業者の方々と安全。安心の対策について検討を重ねています。変更等がある場合は速やかに連絡させていただきます。

修学旅行の事前学習を頑張っています。

令和4年4月21（木）、22（金）、23日（土）に修学旅行が予定されています。現在は、総合の時間の中で、個人テーマを考え、京都の自主見学地をリストアッ

プしています。1人1人に端末がありますので、詳細などを調べ、じっくり見学地の学習を重ねています。実際に日本の原点と呼ばれている場所に立ち、学習してきたことが生きる学習になるように支援していきたいと思います。

教室を見に行くと「テーマ作りって難しいね。」や「場所を調べるだけで楽しくなる。」など生徒達の意欲あふれる声を聞くことができます。生徒達が充実した学習を積めるよに、支援していきたいと思います。



進路実現に向けて 整理と対策を計画的に進めています

学校から「整理と対策の計画表」が、配布されています。また、11月に行われた進路学習3「受験生宣！～受験への心がけと実践～」をもう一度読み返して、学習を積み上げるように支援をしています。各教科からも学習方法などの指導はありますが、毎日こつこつと学習を重ねられるように、ご家庭でも励ましの声かけを、よろしくお願い致します。



生徒達には、「受験勉強にフライングはない。」「受験は団体戦」などの話を学習方法と共に伝えてあります。次回提出は、4月6日です。



1月27日(木)の総合の時間には、進路学習4「お受験講座～高校選択編～」の学習をします。山梨県内の高等学校を調べ、自分の進路実現に向けて意識を持ち、学習意欲を高め、実践につなげようというものです。端末を使用し、学年で調べたことを共有していきたいと考えています。3年生への準備が一步一步始まっています。ご家庭でも話題にしていだければと思います。



分散登校が始まりました

新型コロナ感染拡大防止のため1月27日(木)から分散登校が始まりました。生徒達は、分散登校日課表を見ながら2月9日(水)まで生活をしていきます。生徒達には、今まで以上に様々な制限がかかりますが、私達職員は、生徒達の学習の充実と対話を大切に支援していきたいと思います。ご家庭でも文書(1月26日(水))をご覧頂き、家での時間の使い方について、生徒達にご助言をよろしくお願い致します。

2月の集金日が2月1、2、3日になります

2月の集金で、今年度の集金は最後になります。宜しくお願いします。